

アリガズ

年末号

工場見学へ行つてきました

11月19日(木) 秋イベントで、積水ハウスと長沢ガーデンとマツダ工場とみかん狩りへ行きました。最初に行つた、積水ハウスはいろんな家があり見学と地震体験がありました。地震体験は希望者のみしました。私もしたかったです。階段があつたのでできませんでしたが様子が見られて良かったです。



昼食は長沢ガーデンで食べました。」ちそうでした。



最後に松田農園みかん狩りへ行きました。
みかん狩りでは、私は、みかんを5個ぐらい食べました。木によつて甘さが違いましたが、美味しかつたです。みかんを2袋買いました。楽しい1日でした。



次にマツダ工場へ行きました。工場ではいろんな色の車がありました。特に赤色の車が多かったです。注文した順番で車を作つてあるそうです。車のハンドルは最初につけるのかと思いましたが最後につけているのにびっくりしました。



防災訓練がありました。いきなり警報器が鳴り近くの公園へみんな逃げました。火の取り扱い方と消火器などのお話をされました。私の家はIHなので大丈夫ですが、私の祖母のところはまだガスなので少し不安です。とてもいい勉強になりました。



編集後記

12月25日はクリスマスです

ね。みなさんはいつまでサンタさんを信じていましたか？私が中学生のとき朝起きたらプレゼントが置いてありました。母に聞いてみたら「そのプレゼントはお姉ちゃんが置いたよ」と言つていました。それ以降信じなくなりました。



魔女